



Origine : ce jeu se pratique surtout en Cornouaille (Sud-Finistère) et en Trégor (CTMtes d'Armor).

Le mot Boultenn provient du breton « tennañ ar bouloù », soit enlever les boules. En français, on peut l'appeler « chasse boules ».

Ce jeu est connu depuis le début du 19^{ème} siècle dans le Finistère sans qu'il soit possible de savoir si l'origine est plus ancienne.

Des témoignages oraux attestent de l'existence de ce jeu dès le début du siècle. Il consistait à frapper, au moyen de cailloux, d'autres galets préalablement disposés à une distance donnée.

Les galets furent ensuite remplacés par des boules de bois ouvragées et ceci jusque la guerre 1939-1945.

Il est un des nombreux dérivés des jeux de boules traditionnels, probablement mis au point par les joueurs pour développer leur adresse à "la poque", c'est à dire au tir pour chasser une boule en cours de partie.

C'est, après les années 1950-1960, que les boules métalliques se sont généralisées. Aujourd'hui, ce sont des anciennes boules lyonnaises en acier qui sont utilisées.